

Kapolsek Naringgul Hadiri Perayaan Hari Jadi Pramuka Ke-63 Tingkat Kecamatan Naringgul

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

Aug 15, 2024 - 01:17



Polres Cianjur - Rabu, 14 Agustus 2024 – Kapolsek Naringgul AKP Maman Abdurahman, S.H., menghadiri perayaan Hari Jadi Pramuka ke-63 tingkat Kecamatan Naringgul yang berlangsung meriah di lapangan desa setempat. Acara yang digelar pada hari Rabu ini turut dihadiri oleh berbagai pejabat penting di tingkat kecamatan, termasuk Camat Naringgul, Dan Posramil Naringgul, Ketua

PGRI Naringgul, serta Dewan Guru Sekecamatan Naringgul.

Perayaan ini menjadi momentum penting untuk mempererat tali silaturahmi dan semangat kebersamaan di antara anggota Pramuka dan masyarakat. Dalam sambutannya, AKP Maman Abdurahman menyampaikan apresiasi tinggi terhadap dedikasi para anggota Pramuka dalam mengembangkan potensi diri dan berkontribusi positif terhadap masyarakat.

"Perayaan Hari Jadi Pramuka kali ini merupakan wujud nyata dari komitmen kita dalam mendukung perkembangan karakter dan kepemimpinan generasi muda. Kami dari kepolisian selalu siap mendukung kegiatan-kegiatan positif seperti ini yang bermanfaat bagi masyarakat," ujar AKP Maman Abdurahman.

Sementara itu, Camat Naringgul juga menekankan pentingnya kegiatan Pramuka dalam membentuk generasi muda yang disiplin, bertanggung jawab, dan memiliki jiwa sosial yang tinggi. "Kegiatan seperti ini tidak hanya memperingati hari jadi Pramuka, tetapi juga sebagai bentuk pembinaan dan pengembangan karakter bagi para peserta," kata Camat Naringgul dalam sambutannya.

Perayaan ini diakhiri dengan berbagai kegiatan dan lomba yang melibatkan peserta dari berbagai sekolah dan komunitas di Kecamatan Naringgul. Kapolsek Naringgul dan pejabat lainnya memberikan dukungan penuh dan mengapresiasi semua pihak yang terlibat dalam kesuksesan acara ini.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Naringgul AKP Maman Abdurahman, S.H., berharap kegiatan semacam ini terus berlanjut dan semakin meningkatkan semangat kebangsaan serta kedisiplinan di kalangan generasi muda.